

藤井寺西小学校 6年1組 塩田 知生

### 『未来に伝えたい藤井寺のええトコ』

ぼくが未来に伝えたい藤井寺のええトコは、藤井寺市に複数存在している古墳です。古墳には埴輪がうまっており、幼いころ、古墳のミステリアスな感じがとても気になり、古墳の周辺まで父と自転車で何度も行ったほどです。ぼくは高学年になった今でも時々おほりのひとりで古墳を見ることがあります。そんな古墳を、小さなころから身近にあって、ほこりに思えるということで、ええトコだと 思って 書きました。古くからのものすごく長い歴史がある古墳には、これからももっと 歴史を刻んでいって ほしいと思います。ぼくの、藤井寺市のほこりである古墳を改めて調べ、 理解して、未来の藤井寺市民に伝えていきたいです。また、藤井寺市以外にも、古墳のことを 広め、藤井寺市をもっと古墳の まちとして発信したいと思います。

藤井寺北小学校 6年2組 田中 栄星

### 『未来に伝えたい藤井寺のええトコ』

ぼくが思う藤井寺のええトコは、三つあります。まず一つ目は、あいさつができる人が多くて、笑顔が多いことです。最近、自転車に乗っていたら、外国人の人人が笑顔で「こんにちは」と話しかけてくれました。いい人だなと思って、心に残っています。二つ目は、祭りがたくさんあることです。最近ではごうかな景品が多く出ており、bingo大会では当たっても当たらなくても楽しめます。最後に三つ目は、古墳が多いことです。とても楽しく遊べて、虫もいる城山古墳、世界遺産に登録されていて日本で二番目に大きい応神天皇陵古墳などがあって、ほこりに思います。こんな藤井寺市に生まれ育って良かったと、ぼくは思います。藤井寺をもっと良くするためにボール遊びができる公園を増やしてほしいです。そうすれば、家でゲームばかりしている人も外で遊ぶ機会が増えると思います。

